

su disposición se encuentran, aunque su reunión fuera meramente constructiva y encaminada a preparar el terreno.

El Jefe cuenta para el esclarecimiento y solución de las diferentes cuestiones administrativas en que es llamado a entender por sus funciones, con el concurso del Consejo de provincia y diputación respectiva, cuyos individuos se presume reúnen todos los conocimientos locales necesarios para ilustrar su opinión en todas aquellas. Estos mismos individuos, son también los que por su arraigo y relaciones en la provincia, su continua estancia en ella, su contacto inmediato con los pueblos y otras circunstancias, pueden iluminar mejor a esta Dirección acerca de cuanto tenga relación con la riqueza territorial de aquella. Así que los datos de que se trata no resultan tan cumplidos y exactos como sería de desear, casi puede asegurarse que serán los únicos que existen hoy y deben servir de punto de partida para investigaciones ulteriores.

Confiada pues esta Dirección en las luces y conocimientos especiales de las mencionadas corporaciones, así como en los que El Jefe pueda haber adquirido en el tiempo que se encuentra al frente de su Administración, ha creído deberle dirigir las siguientes preguntas, a fin de que se sirva satisfacerlas, agando previamente a aquellas y en los términos que sea posible hacerlo.

- 1.<sup>a</sup> ¿Puede apreciarse por inducción, cálculo o de algún otro modo aproximado la riqueza territorial de esa provincia, así rustica como urbana, comparando por ejemplo su estado actual con el del tiempo en que se ejecutaron trabajos estadísticos de alguna importancia, cuyo resultado no podrá menos de ser conocido en ella? ¿Cual es en tal caso el importe de esta riqueza? ¿Puede calcularse de igual modo la importancia de la ganadería y sus utilidades anuales?
- 2.<sup>a</sup> ¿Sus artículos constituyen principalmente la riqueza agrícola de esa provincia, y en cuanto puede calcularse su producción anual, si este cálculo fuese posible?
- 3.<sup>a</sup> ¿Cual ha sido el precio medio de estos mismos artículos en los mercados de esa provincia durante el último quinquenio de 1841 a 1845?